

DELIK HUKUM

Pembangunan Jembatan, Salah Satu Sasaran Fisik TMMD Ke 117 Yang Ditunggu Masyarakat

Siswandi - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

Jul 10, 2023 - 13:13



JEMBER – Keberadaan program pembangunan fisik pada TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Tahun 2023 diantaranya renovasi rumah tidak layak huni (RTLH), Pengerasan Jalan, Pembangunan Jembatan penghubung antar desa, Renovasi Mushola dan lain-lainnya, benar-benar mendapatkan apresiasi dari masyarakat Desa Klungkung.



Terutama masyarakat kecil yang kesehariannya mengalami kendala dalam perjalanannya baik menuju ke sawah maupun beraktifitas lainnya, seperti yang kami temui Rohmah usia sekitar 50 tahun saat melintas di jembatan yang akan dibangun, dengan logat Madura menanyakan kapan jembatan ini dibangun, karena dirinya sangat kesulitan beraktifitas saat membawa hasil kebun, saat mencari rumput dan lain-lainnya.

Jembatan ini dulunya ada namun sudah lama ambrol terkena besarnya arus air, hingga saat ini baru akan dibenahi melalui program TMMMD Ke 117 Tahun 2023.

Menurut Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Arm Hendra Faizar, yang berada di Posko TMMMD saat kami wawancarai menyatakan, bahwa TMMMD ke 117 Tahun 2023 ini baru akan dibuka pada 12 Juli 2023 nanti, namun kegiatan pra TMMMD sudah dilakukan sejak beberapa minggu ini, dengan sasaran pembersihan lokasi, penyiapan material dan lain-lain.



Seperti dilokasi pembangunan jembatan di Dusun Kemujan Desa Klungkung tersebut, Jembatan tersebut merupakan penghubung jalan antar desa maupun antar dusun, sehingga sangat vital dan sangat ditunggu oleh masyarakat.

Kondisi medan yang sangat berat dengan naik turunnya jalan cukup curam menuju jembatan tersebut, sehingga sulite mencari kontraktor yang mau mengerjakan, dengan TMMD ini tentunya kita akan membangun agar masyarakat dapat beraktifitas dengan nyaman. Jelas Kapten Arm Hendra Faizar.

Demikian Halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, saat kami konfirmasi menyatakan, bahwa masyarakat mohon bersabar, setelah dilakukan pembukaan, semua titik langsung kita kerjakan selama satu bulan dan harus selesai sesuai target waktu tersebut, sehingga pada pekerjaan Pra TMMD ini kita melakukan kegiatan pendahuluan pembersihan lokasi, penyiapan material dan lain-lain, untuk mendukung percepatan pekerjaan pokok nantinya. Tegasnya. (Siswandi)